



**MUNAZAR**

## Pedagang Sayur, Fokus Pendampingan Pelaku UMKM



**KOTA YOGYAKARTA**

**YOGYA (KR) :** Salah satu wajah baru DPRD Kota Yogyakarta periode 2024-2029 adalah Munazar. Pedagang sayur pun akan lebih fokus pada pendampingan terhadap pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di Kota Yogya.

Kader Partai Golkar ini menilai, pengalamannya selama berdagang mendorongnya agar para pelaku UMKM bisa terus berkembang. Hal ini karena mayoritas pendorong ekonomi yang digeluti warga di Kota Yogya ialah sektor UMKM. "Salah satu kebutuhan UMKM ialah di permodalan. Ini butuh pendampingan agar mereka bisa mengakses modal," katanya.

Menurutnya, pembiayaan menjadi salah satu faktor penting dalam memajukan lini usaha. Di sisi lain, kesulitan dalam mengakses modal bisa menjerumuskan pada

pelaku UMKM terhadap jeratan bank plecit atau rentenir. "Makanya jangan sampai pelaku UMKM ini terjerat oleh bank plecit. Kasihan. Bagaimana mereka mau tenang berjualan jika terus dikejar-kejar oleh bank plecit," tandasnya yang memiliki empat kios ini.

Selain masalah pengembangan UMKM agar bisa mandiri, persoalan utama di Kota Yogya yakni terkait penanganan sampah juga tak luput dari perhatiannya. Oleh karena itu siapa pun walikota dan wakil walikota yang terpilih nantinya, dirinya akan mendorong agar isu terkait penanganan sampah menjadi prioritas utama di awal kepemimpinannya kelak.

Begitu pula terkait Yogyakarta sebagai kota industri pariwisata. Di mana mayoritas pendapatan asli daerah (PAD) bergantung pada tingkat kunjungan wisatawan. Sehingga untuk menjaga kunjungan tersebut dibutuhkan inovasi terkait destinasi alternatif. Hal ini supaya pengunjung atau wisatawan mendapatkan destinasi pilihan yang beragam serta tidak monoton pada kawasan tertentu saja. "Ketika terjadi sebaran wisatawan yang merata maka masyarakat di kawasan itu juga bisa mendapatkan manfaatnya. Keberadaan kampung wisata yang sudah cukup merata di wilayah bisa lebih diperkuat lagi agar menjadi destinasi alternatif. Ini juga akan kami dorong," urai pria 35 tahun ini.

Munazar pun mengaku, Fraksi Partai Golkar yang berjumlah lima orang sudah memiliki tugas masing-masing yang nanti akan disebar di tiap alat kelengkapan dewan. Warga yang tinggal di Baturetno Banguntapan ini pun optimis dengan kebersamaan dan tanggungjawab bersama seluruh anggota dewan, akan memberikan kemanfaatan bagi masyarakat secara luas. Tidak hanya bagi konstituennya melainkan seluruh warga Kota Yogya yang perlu mendapatkan intervensi.

**(Dhi)-f**



KR-Ardhi Wahdan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005